

L'association "Aux Actes Citoyens" organisait du 10 au 14 avril une masterclass de tango, encadrée par Sandrine Navarro. Dans la salle de danse de l'Espace Jean Jaurès, une douzaine de couples ont participé à ce temps de formation exceptionnel.



Sandrine Navarro enseigne le "tango social argentin" et ce stage s'adressait à des danseurs de tous niveaux. De l'avis unanime, cette masterclass a été une grande réussite, Sandrine Navarro est une excellente pédagogue, avec le sens de la relation, elle fait aimer le tango. Une semaine de bonheur partagé !



En clôture de cette masterclass, "Aux Actes Citoyens" proposait vendredi un spectacle de grande qualité : "Café-tango". Interprété par Omar Hassan au chant, accompagné par Romain Lapeyre au violoncelle et Lysandre Donoso au bandonéon.



Omar Hassan, a d'abord été connu pour être cette ancienne star du rugby argentin, 64 fois sélectionné en équipe nationale argentine (les fameux "Pumas"), une coupe du monde (en 2007), et vainqueur du championnat de France et de la Coupe d'Europe avec le Stade Toulousain !
Ce n'est pas banal, Omar Hassan s'est ensuite reconverti dans le chant lyrique et sa nouvelle carrière est déjà brillante. Passé par l'opéra, l'ex-pilier droit devenu baryton et riche de cette culture franco-argentine, s'est tourné forcément vers le tango. Ses musiciens sont des virtuoses, ce trio est un véritable ensemble, et Omar Hassan ajoute son interprétation toute personnelle, avec sa force, son émotion et aussi de l'humour.
Quel beau spectacle !